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Abstract (en)
Measurement unit for inspection of railway track rails (2), especially of points, has a laser distance sensor and an optical fiber (1) that projects a
laser beam onto the measurement point. A CCD unit (4) detects the actual position of the laser measurement point and transmits its position to a
computer (5). The sensor can be configured as a triangulation sensor and can be integrated in a manually operated measurement carriage.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Messgerät zum Inspizieren von Schienen (2), insbesondere von Weichen, mit einem Laserdistanzsensor und einem
Lichtwellenleiter (1), der einen Laserstrahl auf mindestens einen zu messenden Punkt projiziert, und mit einer CCD-Einheit (4), die den Punkt
erkennt und diese Information über eine DSP-Einheit zu einem Rechner (5) leitet. Der Laserdistanzsensor kann dabei ein Triangulationssensor sein.
Weiterhin kann der Laserdistanzsensor in einen Handmesswagen integriert sein. <IMAGE>
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